

Philip Chiu

Piano

Le pianiste **Philip Chiu** est devenu l'un des plus musiciens les plus renommés du Canada grâce à son amour contagieux de la musique et sa passion pour les rapports humains et la collaboration. Loué pour la virtuosité, la couleur et la sensibilité de son jeu, il est particulièrement connu pour sa capacité à communier avec le public sur scène comme en dehors.

Philip est l'un des chambristes canadiens les plus demandés, et a joué de nombreux récitals avec d'illustres musiciens de la scène internationale, et collabore régulièrement avec les principaux musiciens des orchestres et ensembles canadiens les plus réputés, comme Jonathan Crow, premier violon du Toronto Symphony Orchestra, Andrew Wan, premier violon de l'Orchestre symphonique de Montréal, et Pascale Giguère des Violons du Roy.

Philip Chiu est le créateur et le directeur du nouveau programme dédié au piano d'accompagnement à l'académie internationale du Domaine Forget et est le premier récipiendaire du Prix Goyer (2015).

Pianist **Philip Chiu** has become one of Canada's leading musicians through his infectious love of music and his passion for communication and collaboration. Lauded for the brilliance, colour and sensitivity of his playing, he is particularly noted for his ability to connect with audiences on and off-stage.

Philip concertizes extensively as one of Canada's most sought-after chamber musicians. He has appeared in recitals with leading musicians of the world stage, and he performs regularly with principal members of Canada's leading orchestras and ensembles, including Toronto Symphony Orchestra concertmaster Jonathan Crow (as part of the Crow-Chiu Duo), and l'Orchestre Symphonique de Montréal concertmaster Andrew Wan.

Philip is the creator and director of the new Collaborative Piano Program at the Domaine Forget International Festival and Academy. He is the inaugural recipient of the Prix Goyer 2015.